



# 園だより

令和7年2月1日 若松第一保育園  
TEL:0242-27-9271 FAX:0242-27-9649  
HP:<https://wakamatsudaiichi.wakahokyo.com/>



厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちはひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。今年は例年よりもつららが多く見られます。屋根からの大きなつららを見つけると、つい取りたくなってしまいますよね。でも、つららの先は鋭いし、落雪の危険もありますので、十分気を付けましょう。



## 2月の行事予定

- 3日(月) 豆まき / 愛情弁当
- 5日(水) 集金日
- 8日(土) 保育士会研修会のため午前保育  
ミニ発表会・クラス会(ぞう組)
- 12日(水) 避難訓練
- 18日(火) 誕生会
- 19日(水) 参観デー
- 20日(木) 卒園児記念撮影(ぞう組のみ)
- 28日(金) おたより・集金袋配布

## 節分！！

### どうして豆をまくの？

豆まきはもともと中国から伝わってきた風習で、季節の変わり目には鬼や魔物などの邪気が生じるとされており、その邪気を追い払う儀式として始まったとされています。鬼を追い払うために使う豆には、邪気を払う力があるとされており、それを鬼にぶつけることで追い払い、無病息災を願うようになりました。豆まきが終わったら、そのまいた豆を一年の厄よけを願いながら自分の年齢よりも一個多く豆を食べます。豆をまいた後に豆を食べるのも豆が持つ邪気を追い払う力、福を呼び込む力にあやかるためと言われています。



## お店やさんごっこ

先日のお店やさんごっこでは、感染症予防のため、マスク持参にご協力頂きまして、ありがとうございました。インフルエンザやアデノウイルスなどの感染症が出ておりましたが、対策を考えながら予定通り実施することができました。

子どもたちはやりきった達成感でひとりひとりがとてもいい表情でした。

